



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En 2024, Veotherm vous invite à faire la différence !

Conscients des tensions géopolitiques qui marquent notre époque. Ces défis mondiaux rappellent l'importance de travailler ensemble pour un avenir plus stable et durable. C'est dans ce contexte que Veotherm, en tant que fabricant de PAC (Pompes à Chaleur) et de générateurs d'eau atmosphérique, renforce son engagement envers la durabilité et l'innovation. Malheureusement, Il est important aussi de reconnaître que, notre planète est confrontée à de nombreux défis, tels que la pollution, la pauvreté, et des inégalités. Ces défis renforcent notre détermination à œuvrer pour un avenir meilleur, où la technologie et l'innovation seront au service de la durabilité, de la justice sociale et du bien-être de tous. Ensemble, nous pouvons transformer ces réalités et bâtir un monde plus équilibré et respectueux de l'environnement. Notre vidéo, "2024 Veotherm Ensemble faisons la différence", vous emmène dans un voyage visuel à travers les trésors de notre planète, depuis les majestueuses montagnes jusqu'aux étendues infinies des déserts, des profondeurs de l'océan aux forêts luxuriantes. Ces merveilles de la nature nous rappellent à quel point notre monde est précieux. À la fin de notre vidéo, nous vous présentons un puissant message : "Transmettons le meilleur de nous." C'est le moment où une personne âgée passe une plante aux mains d'un enfant, symbolisant la transmission des valeurs de respect et de préservation de notre planète aux générations futures. Chez Veotherm, nous croyons que préserver notre planète nécessite une approche innovante, où les nouvelles technologies se fondent en parfaite harmonie avec la nature. Nous collaborons étroitement avec des architectes, des urbanistes, des bureaux d'études et des visionnaires qui repensent l'architecture de nos bâtiments et l'urbanisme de nos villes pour les intégrer en symbiose avec la végétation, l'eau et la faune. C'est un engagement que nous prenons avec passion, car nous croyons en un avenir où l'humanité et la nature coexistent en harmonie. En 2024, nous sommes déterminés à faire la différence, à contribuer à un avenir plus durable, et à relever les défis mondiaux qui se dressent devant nous pour concevoir des solutions encore plus efficaces et plus respectueuses de l'environnement.

Veotherm,

"faire autrement pour préserver le monde de demain."

